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会会会会            議議議議            録録録録    

会 議 名 第１９期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１４回 

事 務 局 公民館 本町分館 

開 催 日 時 
平成 1９年１１月６日（火） 

午前９時３０分～１１時５０分 

開 催 場 所 公民館 本町分館 

出 席 委 員 吉川委員、金子委員、萩原委員、苅込委員、古川委員 

欠 席 委 員 中村委員 

事 務 局 員 鈴木主査、佐々木（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可 

傍 聴 者 数  ０人 

傍聴不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会 議 次 第  

１ 事業の計画、実施、報告 

（１）市民講座「江戸の旅と食」 

（２）情報活用能力育成講座｢パソコン初心者講座」 

（３）成人学校「どこでも誰でも役立つ音楽療法」 

（４）国際交流イベント「チベットの料理」 

（５）市民講座「朗読探索」 

 

２ その他 

   東京都公民館研究大会への参加について 

 

３ 配付資料 

（１）前回会議録の配付（第１３回） 

（２）公運審会議録の配付（第１回） 
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司 会 吉川委員  

 

【【【【発言内容発言内容発言内容発言内容】】】】    

事業の計画、実施及び報告について 

鈴 木 市民講座「江戸時代の旅と食」 

     来週最終回となりますが、毎回欠席者が９名程度出ています。また、配付資

料を欠席者が要求するケースが多いが、無断欠席者については不要と思うが皆

さんの意見を伺いたいと思います。 

 

萩 原  電話予約時に出欠について確認する。往復ハガキの場合は、その旨明記する

などの工夫をすればよいのではないでしょうか。これは、公民館全体の問題だ

と思います。 

 

鈴 木  今回の講座については、講師の都合で日程が飛び飛びとなっていたので、忘

れた人がいたのではないかと思います。 

 

佐々木 情報活用能力育成講座「パソコン初心者講座」について 

   受講者の出席率が１００％で、熱心さに驚かされています。また、講師の指

導が非常に丁寧でわかりやすく、良いと思います。往復ハガキでの申込みは、

どの講座でも出席率が良いのは受講者の講座に対する思いの表れだと思いま

す。 

 

事業の計画について 

鈴 木 成人学校「どこでも誰でも役立つ音楽療法」 

   別紙内容のとおり１１月９日から４回開催いたします。申込当日に定員オー

バーとなり、人気の程が伺えました。 

 

古 川  音楽に合わせて体を動かす実践形式で行うものです。 

     講座終了後に自主サークル参加者を募りたいと思います。 

 

鈴 木  ２０人で募集したが、講師との協議で２５人と致しました。 

 

鈴 木 国際交流イベント「チベットの料理」                    

     別紙内容のとおり開催いたします。 

     明日、講師と打ち合せをし、詳細について決めていきたいと思います。 
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萩 原  事前に料理レシピを作成するようにした方がよいと思います。また、講師が

日本語を話せないので、通訳できる方を依頼すると共に、緑分館の調理室を講

師と共に下見した方がよいのではないかと思います。 

 

鈴 木  そのとおりだと思いますので、明日の打ち合せでお話したいと思います。ま

た、今後、外国人講師を依頼する場合において、滞在期間、在留資格、そして

謝礼の支払いについて事前に把握し、依頼するように公民館全館の共通認識と

なりました。謝礼については、入国管理局に問い合わせたところ、規定上、業

として行われないものは資格外活動の申請は必要ないとの見解が示されまし

た。 

 

鈴 木 市民講座「朗読探索」 

     アンケート調査を見ますと、講師の素晴らしさが感じとれました。その中で、

受講者数が少なかったのは残念だったとの意見がありました。日曜日の午後２

時～４時ということで、時間帯も多少影響したのかと思います。継続の希望が

多数ありましたが、講師が多忙なため、来年度については調整していきたいと

思います。素晴らしい講師をご紹介いただきました吉川委員に感謝致します。 

 

萩 原  多数の参加者を募る場合、緑分館等と共同開催するようなことはどうか。 

 

鈴 木  会場が緑分館の方が広いので、そのようなことも考えられると思います。 

 

中 村  昨年の朗読の講師を考えてもよいのでは？ 

 

鈴 木  今年度も依頼しようと思っていたのですが、市民講座の予算としてすでに消

化していたので、できませんでした。来年度は是非考えていきたいと思います。 

 

その他 

鈴 木 東京都公民館研究大会への参加について 

１２月１６日（日）に昭島市で開催されます。当分館としては、私と吉川委

員が出席する予定です。是非、参加できるようになりましたら、私までご連絡

下さい。お願い致します。 

 

鈴 木 高齢者学級「生きがい広場」野外研修について 

  １１月８日（木）に山梨県へ野外研修に行きますが、社協のバスを利用する

ので料金がかかります。参加者が少ない場合には個人負担が多くなりますので、
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多くの方が参加していただくように言っていますが、今回は４０人中、２１人

の参加者でした。幸い受講者の方からご協力いただき、何とか参加人員を確保

できました。 

  このことを教訓として、来年度については、開講式の際に周知徹底を図りた

いと思います。 

             

鈴 木 男女共同参画講座について 

     ２月に実施の場合は、優先予約の関係で１１月２０日（火）までに日程を決

定する必要があります。至急計画策定しなければなりませんので、ご協力をお

願い致します。 

古川委員と協議し、「染花」を２回は決定します。３回分については調整し

たいと思います。 

 

 

 

 

 

終   了  １１時５０分 

 

次回開催日  １２月４日（火）午前９時３０分 

      

司   会  中 村 委 員 


